

Le Chili et l'Union européenne conviennent d'une coopération dans le domaine de l'énergie



La Havane, 15 juin, (RHC)- La présidente de la Commission européenne, Ursula Von der Leyen, et le président chilien, Gabriel Boric, ont lancé ce mercredi deux initiatives de coopération dans le domaine de la production d'hydrogène vert.

Ursula Von der Leyen s'est rendue à Santiago du Chili dans le cadre d'une tournée latino-américaine qui a pour but de contrecarrer la présence croissante de la Chine dans la région, de conclure l'accord entre l'Union Européenne et le MERCOSUR et de garantir un meilleur accès aux ressources stratégiques telles que le lithium et l'énergie obtenue à partir de sources renouvelables.

À l'issue de la réunion bilatérale au Palais de la Moneda, le président Boric a déclaré qu'un nouveau pas avait été franchi sur la voie de la coopération entre le Chili et l'Union européenne grâce à la signature de deux instruments destinés à encourager le secteur de l'énergie.

Tout d'abord, une "déclaration commune d'intention" a été signée entre le ministère des finances, la Corporation de développement de la production, la Banque européenne d'investissement et la Banque nationale de développement de la République fédérale d'Allemagne.

L'initiative comprend des contributions de 216 millions d'euros (environ 265,8 millions de dollars) pour promouvoir une stratégie nationale de l'hydrogène vert dans le pays sud-américain.

C'est le nom donné au produit obtenu par l'électrolyse de l'eau, un processus de séparation de l'oxygène et de l'hydrogène au moyen d'un courant électrique, à condition que ce dernier soit généré par des sources renouvelables telles que l'air ou le rayonnement solaire.

L'énergie qui en résulte peut être utilisée comme carburant pour les moteurs de véhicules, de bateaux ou de trains, entre autres applications, et permet de réduire la dépendance à l'égard du pétrole.

Ursula Von der Leyen s'est déclarée satisfaite des mesures prises pour promouvoir les énergies renouvelables et des possibilités de développer l'industrie autant que possible.

Elle a également souligné certaines difficultés d'accès au marché local de l'électricité et a demandé à Gabriel Boric de mettre en place des "conditions de concurrence équitables" afin que les entreprises européennes puissent entrer sur le marché en toute sécurité et dans de bonnes conditions de travail.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/325645-le-chili-et-lunion-europeenne-conviennent-dune-cooperation-dans-le-domaine-de-lenergie>



Radio Habana Cuba